



Son correctas medidas financieras; inversionistas lo verán con buenos ojos: Moody's.

Si bien existen las coberturas, no se debe esperar hacia finales del año para tomar medidas prudentes que desde ahora se pueden adoptar para una transición hacia el 2017, año para el cual los precios del petróleo serán seguramente la mitad de lo que las coberturas hoy indican, dijo Alberto Jones.

La calificadora Moody's consideró correctas y razonables las medidas tomadas por el Gobierno de México, como fueron recorte al gasto público para 2016, incrementar las tasas de interés y detención de las subastas de dólares; además de que los inversionistas verán de buena forma estas acciones.

En entrevista con Fórmula Financiera, Alberto Jones, director general Moody's México, señaló que la situación de Pemex está lejos de ser un caso aislado, y ante los anuncios de revisión a la baja en el mes pasado para un número muy grande de empresas en todo el mundo, la petrolera de México no está sola.

"Por supuesto lo hemos hecho para muchas empresas en el caso de empresas de minerales básicos y obviamente de empresas petroleras y Pemex no está aislada en ese sentido".

Sin embargo, Pemex desde hace tiempo no ha sido capaz, por diferentes restricciones, de poder reducir sus gastos y por esa razón Moody's la puso con revisión a la baja en términos de su calificación.

Mientras que las medidas adoptadas este día por el Gobierno Federal son muy congruentes con el actuar desde hace ya muchos años; "son muy congruentes con la calificación que tiene México de A3, son muy prudentes; la situación global y la situación de los precios del petróleo, la desaceleración en general del crecimiento global, las condiciones en general hacen pertinente ser prudentes en estos tiempos", dijo Alberto Jones.

Si bien existen las coberturas, no se debe esperar hacia finales del año para tomar medidas prudentes que desde ahora se pueden adoptar para una transición hacia el 2017, año para el cual los precios del petróleo serán seguramente la mitad de lo que las coberturas hoy indican.

"Esto es lo correcto, lo razonable, y yo creo que los inversionistas lo verán con muy buenos ojos"